





## NV MPHG/SRECI\_OACNUDH-279-2020

La Misión Permanente de Honduras ante la Oficina de las Naciones Unidas y otras Organizaciones Internacionales con sede en Ginebra saluda atentamente a la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Departamento de Procedimientos Especiales y tiene el honor de transmitir, a la atención de la Relatora Especial sobre los derechos humanos de los desplazados internos, la Sra. Cecilia Jimenez-Damary, las contribuciones del Estado de Honduras, para su próximo informe temático que será presentado a la Asamblea General de las Naciones Unidas, durante su 75° período de sesiones en octubre de 2020.

La Misión Permanente de Honduras ante la Oficina de las Naciones Unidas y otras Organizaciones Internacionales con sede en Ginebra aprovecha la oportunidad para expresar a la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, las muestras de su distinguida consideración.



Ginebra, 18 de junio de 2020

Honorable Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos Ginebra